~'20冬~

蔵王の森の四季

寒中真っ只中というのに……大雨のち春の陽気!



大寒が過ぎた1月終わり、夜半からの強風や 大雨が朝まで続きました。

昼前に雨が上がると、春の日差しが降り注ぎ 気温が一気に上がり20度近くに。

春の陽気に目覚めたように、五霊池のメダカ たちは水面を元気に泳いでいました。

春はもうすぐです。

一方、校庭では、 農園脇で一足先に菜 の花が咲いています。



春をみつけたよ……

暖冬のせいでしょうか。春を探しに「蔵王の森」に出かけてみると、なんと桜と梅が同時に花を咲かせていました。また、黄色のマンサクとサンシュユが色を添えていました。







トウサワトラノオは今……

多年草のトウサワトラノオですが、ガルテン『虎の尾』 に残っていたのは、ほんの数株……去年の0(ゼロ)と大 して変わらない状況です。何が原因なのでしょうか?

ガルテン『虎の尾』を守るよう、現在保護活動を進めていますが、5年生が育てている苗は、順調に生育中……。

修了式前には移植予定です。そして、4月末の開花を待ちます。開花の折には、ぜひ『虎の尾』にお越しください。





蔵王の森は……『たからもの』

左は、蔵王の森が造られた平成14年度の卒業生が 残してくれた記念碑です。吉田西小学校の児童にとっ てこの森は『たからもの』となっています。